

**Artikel vom 14.07.2017**

Lounge am Wasserwerk

## Lounge am Wasserwerk



Das Albertshöfer Wasserwerk und seine Besucher

Zur „Lounge am Wasserwerk“ hatte die CSU im Juli geladen.

Und viele gut gelaunte Gäste waren aus Albertshofen und Kitzingen gekommen. Die Kitzinger staunten über den schönen Platz und die wunderbare Aussicht.

Bundestagskandidat Tibor Brumme stellte seine Gedanken zur Förderung des Mittelstandes vor. Stellvertretende Kreisvorsitzende Barbara Becker überbrachte Grüße der Mandatsträger/innen. Sie informierte auch über aktuelle Kreispolitik und argumentierte leidenschaftlich für die Idee der Leitkultur.

CSU-Ortsvorsitzende Heidi Plömpel war zufrieden mit der Veranstaltung: „Das machen wir nächstes Jahr wieder“, meinte sie. Beim neuen Albertshöfer Secco ließen die Gäste den Abend ausklingen.